



# ONE TEAM



市川市立第三中学校  
第3学年だより No.3  
令和4年6月1日

## 「習学良好」～思い出をエネルギーに変えて～

5月8日(日)～5月10日(火)の日程で京都・奈良の修学旅行に行ってきました。中学校に入学してから、社会情勢のこともあり学校生活の中でも「我慢」を強いられることのほうが多い2年間でした。先行きが不透明な中、実行委員を中心とした計画の日々。本当にお疲れさまでした。そして本当にありがとうございました。その思いが実ったこと、また君たちの「笑顔」という形で成功体験が変わったことが本当に嬉しかったです。仲間と宿泊経験を通して、班行動、クラス行動ができた時間は格別だったのではないのでしょうか。三年ぶりに修学旅行に行けたことに感謝しながら今回の思い出を“エネルギー”に変えて今後の学校生活につなげていきましょう。

## “我輝大勝”～be Legend～体育祭！



### ～輝かしい戦績一覧～



学年総合優勝	1位	3組	2位	7組	3位	4組
綱引き	1位	7組	2位	2組	3位	6組
学級対抗リレー	1位	3組	2位	7組	3位	8組
大縄	1位	5組	2位	3組	3位	2組

5月27日(金)に予定されていた体育祭ですが、まさかの大雨。仕切り直し、週明けの30日(月)に無事開催されました。今年度は3年ぶりに保護者の方にもご観戦いただけるということで、三中らしくパワフルで大規模な体育祭になりました。“行事離れ”が進んでしまったこの3年間の中で最高学年としての自覚、他学年との仲間意識を持ってほしいという体育科・体育委員の想いから実現した三中史上初の4色縦割り体育祭。それぞれの学年が自分の色の為、学年の為にベストを尽くした2週間だったのでないでしょうか。特に3年生は多くの生徒が朝礼台の上に上がり、指示や声かけを行う姿、応援団や色責任者として後輩たちを盛り上げ、引っ張っていく姿が印象的でした。この体育祭を通じ、3年生の生徒たちから“さらなる可能性”“持っている力の大きさ”を感じた先生方や保護者の方々、そして後輩たちは少なくないでしょう。この経験を自信にしていきましょう。3年生、感動をありがとう！

今ここに令和四年度市川市立第三中学校体育祭が行われている  
コロナ禍で続いてきた我慢。それを吹き飛ばすかのように、俺たち三中生活の青春を今ここに…  
俺はこの三中が好きだ！みんなが好きだ！  
三中史上初の四色縦割り体育祭。いざ全員で心を一つに戦おうではないか！

## 「質」を大切にできていますか？…。そして進路へ。

3年生になって初めての定期テストが、6月20日・21日にあります。今年度は進路決定の年。このテストの結果も、今後に影響してくるとても大事なものです。1・2年生の時の定期テストの取り組みはどうだったでしょうか。今までの学習の様子を見ていて少し気になったことがありました。提出前に慌ててワークの答えを写す…ノート提出の為にひたすら言葉を殴り書き…残念ながら、それでは本質を捉えていませんね。ここからは「質」を大切に「何のために頑張るか」がとても大切になってきます。テストが終わってから、後悔することのないよう、今のうちにできることを進めていってほしいと思います。

6月の行事予定 活動終了時刻 18:15 / 最終下校時刻 18:30

1	水	学年集会 3年耳鼻科検診		16	木		
2	木			17	金		
3	金	教育実習最終日		18	土		
4	土			19	日		
5	日			20	月	1学期期末テスト① 職員会議 14:30	国社数
6	月	生徒総会(5P)	1234 生徒総会	21	火	1学期期末テスト②	技家理英
7	火	3年内科検診		22	水	3年生到達度テスト①	国数理社英
8	水	定例研 特別日課	1234	23	木		
9	木			24	金	中央委員会	
10	金	特別日課 3年総務委員会 3年進路保護者会 15:30~ 1年校外学習@鴨川方面 尿再検査		25	土		
11	土			26	日		
12	日			27	月	部活動壮行会 5P 生徒委員会	1234 壮
13	月			28	火	1・3年眼科検診	
14	火			29	水		
15	水	県民の日 テスト5日前諸活動停止		30	木	2年校外学習@鎌倉方面	